

BÜRGERMEISTERINFO

5/2017

GEMEINDE HEILIGENBRUNN

auch auf www.heiligenbrunn.at/gemeindezeitung



Amtliche Mitteilung Geschätzte Gemeindebürgerinnen! Geschätzte Gemeindebürger! Liebe Jugend!

Nachstehend darf ich Sie über die Neuigkeiten in der Gemeinde informieren.

- **Der lange Weg zur Burgenländischen Ostgrenze**

Herr OStR Prof. Mag. Walter und Sophie-Marie Bruckner halten zum Thema Grenzziehung einen Vortrag im **Feuerwehrhaus Hagendorf**. Dieser findet am Freitag, dem **23. Juni um 19 Uhr** statt. Er will die Hintergründe der damaligen Grenzziehung zwischen Österreich und Ungarn näher beleuchten, dazu möchte ich Sie alle **recht herzlichen einladen** und freue mich auf rege Teilnahme.

- **Wasserabspernung am 19.06.2017**

Die Fa. Swietelsky hat mich gebeten folgendes mitzuteilen:

Auf Grund von Arbeiten bei der Landesstraße L401 (Reinersdorf), muss die **Trinkwasserleitung am 19. Juni ab 7 Uhr morgens den ganzen Tag abgedreht** werden. Dies betrifft nur die Ortschaften **Deutsch-Bieling, Hagendorf und Luising**. Ich bitte um Verständnis.

- **Gemeinderatssitzung vom 31.05.2017**

Bei dieser Sitzung waren alle 13 Gemeinderäte anwesend und es konnten einige Punkte beschlossen werden. Nachfolgend darf ich die Tagesordnungspunkte näher ausführen. Gemeinderat Marth gab beim ersten Tagesordnungspunkt einen Rückblick auf die vergangene Kassenprüfung und berichtete, dass keine Mängel festgestellt wurden. Der nächste Tagesordnungspunkt war mir persönlich ein sehr wichtiges Anliegen, da ich viel Wert auf einen fairen Wahlkampf lege. Für die kommende Bürgermeister- und Gemeinderatswahl, welche am 01. Oktober 2017 stattfindet, soll ein Fairnessabkommen zwischen ÖVP und SPÖUH beschlossen werden. Dieses umfasst, dass der Wahlkampfbeginn mit 01. September festgelegt wird und dass persönliche Untergriffe gegen die Kandidaten und die wahlwerbenden Parteien vermieden werden. Mein Ziel war

es einen einstimmigen Beschluss im Gemeinderat zu fassen, die gesamte SPÖUH Fraktion stimmte aber gegen diesen Antrag. Beim Tagesordnungspunkt 3 wurde Pail Alois als Mitglied und Marth Siegfried als Ersatzmitglied für die Grundverkehrskommission einstimmig bestellt. Die Punkte 4 bis 6 wurden ebenfalls einstimmig beschlossen. Hier wurden Güterwegeinstandhaltungen für die kommenden Jahre beschlossen. Tagesordnungspunkt 7 umfasst die Vergabe der Asphaltierungsarbeiten für den Verbindungsweg zwischen Heiligenbrunn und Deutsch-Bieling (Rechtswaldweg). Dieser soll im heurigen Jahr um € 38.494,42 asphaltiert werden. Die Kosten werden zu 50 % vom Land Burgenland gefördert und die restlichen Mittel werden durch Gemeinde und Jagdausschuss Heiligenbrunn aufgebracht. Als nächstes wurde ein Rückblick auf die Gemeindevorstandssitzung gegeben, welche kurz davor stattfand. In Deutsch-Bieling wird die Stützmauer bei Hausnummer 34 erneuert, da die jetzige in einem sehr desolaten Zustand ist. Weiters wurden die Malerarbeiten für das Feuerwehrhaus Deutsch-Bieling, sowie der Ankauf eines Aufsitzmähers beschlossen. Unter Tagesordnungspunkt 9 stellte ich den Antrag, Gerhard Schrantz den Ehrenring der Gemeinde Heiligenbrunn zu verleihen. Dieser Antrag wurde mehrstimmig angenommen.

- **Bilderausstellung 2017**

Die diesjährige Bilderausstellungseröffnung findet am 31. Juli um 20 Uhr im Kultursaal Heiligenbrunn statt. Aussteller sind Herr Karner Heinz und Frau Holler Renate. Eröffnet wird die Ausstellung von Landtagsabgeordneten Bgm. Mag. Steiner Thomas.

- **Infos aus der Bücherei**

Die Bibliotheken im Südburgenland veranstalten am **Dienstag den 20.6 um 10 Uhr** in den jeweiligen Gemeinden einen **flash mob** um den Lesesommer einzuleiten. Was ist das? Es ist ein überraschendes, kurzes Treffen auf einem öffentlichen Platz mit einem bestimmten Thema. Es sollen so viele Leute wie möglich an einem Ort zusammenkommen. Bei uns wird es an der Quelle in Heiligenbrunn sein und jeder nimmt ein Buch mit. Mach mit und zeig der Welt, dass wir hier gerne lesen! Fotografieren und posten erwünscht!

- **Neukauf von Geräten**

Um die Mäharbeiten in den Ortschaften sowie bei den Güterwegen schneller erledigen zu können, wurden neue Geräte angeschafft. Der alte Häcksler



hat nach über 20 Jahren

ausgedient und wurde durch ein neues Gerät



ersetzt. Durch den hydraulischen Seitenverschub soll dieser den Böschungsmäher bei ebenen Flächen bei den Güterwegmäharbeiten unterstützen. Weiters wurde ein neuer Aufsitzmäher angekauft.

- **Besuch bei Landeshauptmann Hans Niessl**

Am 16. März habe ich Landeshauptmann Hans Niessl einen Brief geschrieben und ihm gebeten, einen Termin zu vereinbaren, damit ich mich bei ihm vorstellen kann und bei ihm einige aktuelle Anliegen der Gemeinde vorbringen kann. Bei der nächsten Gemeindevorstandssitzung habe ich Vizebürgermeister Babos und Gemeindevorstand Unger Wolfgang eingeladen, mich bei diesem Termin zu begleiten. Vom Landeshauptmann habe ich kurzfristig eine Einladung für den 18. April erhalten, der ich natürlich gefolgt bin.



Ich berichtete ihm, dass auf Grund der Sanierung der L401 von Heiligenbrunn bis Reinersdorf unerwartet hohe Kosten auf

die Gemeinde zugekommen sind. Die Kanalleitung musste um ca. € 50.000 verlegt werden und für diese Kosten müssen die Gemeinden Großmürbisch und Heiligenbrunn je zur Hälfte aufkommen. Bgm. Klucsarits aus Großmürbisch und ich haben daher um zusätzliche Mittel angesucht, um so die Belastungen für die Gemeinden zu reduzieren. Der Landeshauptmann nahm sich um unser Anliegen an und sagte uns eine Unterstützung von € 20.000 zu. Dafür ein recht herzliches Dankeschön!

Weiters wurden noch aktuelle Themen der Gemeinde hinsichtlich Breitbandausbau, Straßensanierung zwischen Heiligenbrunn und Deutsch-Bieling sowie die verspätete Zahlungsmoral bei Kindergarten- und Güterwegförderung angesprochen. Obwohl Teile dieser Probleme nicht in seinen Aufgabenbereich fallen, sagte er uns zu, sich dieser Problematik anzunehmen.

- **Vermessungsamt Güssing schließt**

Nachstehend darf ich Ihnen die Info vom Vermessungsamt weiterleiten:

Das BEV - Bundesamt für Eich- und Vermessungswesen wird mit 1. Juli 2017 das Informations- und Telearbeitszentrum (ITZ) Güssing auflösen. Der Standort in 7540 Güssing, Grabenstraße 2/3 wird aus Übersiedlungsgründen am 12. Juni 2017 geschlossen. Das ITZ Güssing hat bisher neben den unterstützenden Arbeiten auf dem Gebiet des Katasters auch Beratungen in Grundstücksfragen ausgeführt. Persönliche Beratungen können zukünftig im Vermessungsamt Oberwart in Anspruch genommen werden. Die Inanspruchnahme der Serviceleistungen eines Vermessungsamtes durch die Bürgerinnen und Bürger ist jedoch insofern erleichtert, als Verfahrensanträge online eingebracht werden können und die Grundstücksinformationen auch über das Geodatenportal unter „www.bev.gv.at“ jederzeit abrufbar sind. Die persönliche Beratung im Vermessungsamt selbst wird daher nur in wenigen Fällen notwendig sein. Eine telefonische Beratung kann selbstverständlich während der Öffnungszeiten des Vermessungsamtes in Anspruch genommen werden. Generell sind Grundstücksinformationen und Auskünfte über den Kataster in allen Vermessungsämtern österreichweit erhältlich.

Treffen mit Innenminister Sobotka



Auszeichnungen der Feuerwehrkameraden Luising



Kuckuckskirtag Reinersdorf



Gratulation zur Geburt von Freiler Nataly



Gratulation zum 85er von Frau Schwarzhofer Angela



Präsentation von Tripam Franziska



Mit lieben Grüßen
Johann Trinkl, Bürgermeister
Heiligenbrunn, Juni 2017